

Nota de Prensa

'Towards a More Equal Future', una exposición de la Norman Foster Foundation, formará parte de la 24ª Exposición Internacional de la Trienal de Milán



Essential Homes Research Project, © Dbox / Norman Foster Foundation

Madrid, 6 de marzo de 2025

La Norman Foster Foundation participará en la 24ª Exposición Internacional de la Trienal de Milán con una exposición titulada *Towards a More Equal Future* ('Hacia un futuro más igualitario'). La Norman Foster Foundation presentará un total de siete proyectos que exploran el tema que da nombre a la próxima Trienal de Milán: *Inequalities* ('Desigualdades').

Estos proyectos se centran en temas clave como las comunidades desplazadas, la reconstrucción de la ciudad tras un conflicto, las comunidades informales, la construcción asequible y la superación de las desigualdades a través de la innovación urbana. El contexto de los proyectos es muy diverso: desde un barrio marginal de la India rural, hasta un país tan industrializado como Portugal.

En consonancia con el tema general de la exposición, el trabajo de la Fundación aborda las diferencias en el impacto climático, la igualdad de oportunidades y la accesibilidad urbana. Mediante una combinación de investigación, diseño y educación, la Norman Foster Foundation explora soluciones para construir ciudades más justas y sostenibles.

La 24ª Exposición Internacional de la Trienal de Milán, comisariada por Stefano Boeri, tendrá lugar **del 13 de mayo al 9 de noviembre de 2025**.

Norman Foster Foundation

Fundada en Londres en 1999 y con sede en Madrid desde 2017, la Norman Foster Foundation promueve el pensamiento y la investigación interdisciplinarios para ayudar a las nuevas generaciones a anticipar el futuro. En el centro de su labor está la filosofía de Norman Foster de que la arquitectura, las infraestructuras y el urbanismo influyen directamente en la calidad de nuestras vidas a medida que se crean nuevas ciudades y evolucionan las ya existentes. Desde su creación, los programas educativos de la Fundación—que incluyen talleres, foros y becas—han fomentado nuevas ideas e investigaciones para ayudar a los futuros líderes cívicos a prepararse para los retos a los que se enfrentarán, basándose en datos y no en modas. Estos programas y principios condujeron a la creación del Norman Foster Institute, que puso en marcha su primer Máster en Ciudades Sostenibles en enero de 2024.

La Fundación también alberga el Archivo de Norman Foster y parte de su Biblioteca, que ofrecen una ventana a la historia de nuestro entorno construido a través de la obra de Norman Foster y otros arquitectos destacados. El Archivo es un recurso abierto en línea y contribuye a exposiciones en todo el mundo. Los programas educativos y los equipos de investigación cuentan con el apoyo del Equipo de Arquitectura de la Norman Foster Foundation. El trabajo de la Fundación se comparte con un público más amplio a través de los libros e informes creados por el Equipo de Publicaciones.

La Norman Foster Foundation ha recibido varios premios y fue reconocida como Centro de Excelencia por la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa (CEPE) en 2021. La Fundación tiene su sede en Madrid y opera a escala mundial.

Para más información, póngase en contacto con press@normanfosterfoundation.org, visite www.normanfosterfoundation.org o siganos en Facebook, Instagram, Twitter y Vimeo.

La 24ª Exposición Internacional de la Trienal de Milán

La 24ª Exposición Internacional de la Trienal de Milán, titulada *Inequalities* (del 13 de mayo al 9 de noviembre de 2025), está dedicada al tema de las desigualdades que caracterizan a las ciudades y al mundo contemporáneo. A través de una serie de exposiciones, instalaciones, proyectos y actos públicos, la Exposición Internacional aborda los retos globales relacionados con las diferencias presentes en distintas esferas de la sociedad: desde la económica a la étnica, desde el origen geográfico al género. Personalidades del mundo del arte, el diseño, la arquitectura, las instituciones culturales, los museos e institutos de investigación de todo el mundo están llamados a reflexionar sobre el tema elegido con el fin de identificar las desigualdades y los proyectos políticos más avanzados para una sociedad en la que las diferencias sean un recurso y un valor para crear nuevas formas de comunidad.

SOLICITUDES DE PRENSA

Celia Redondo
Communications Unit
Norman Foster Foundation
press@normanfosterfoundation.org
+34 914 542 129